



Norma Piña es el problema: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, acusó a Norma Piña de violar la ley después de que asegurara que los derechos humanos están en riesgo con la reforma judicial.

“Yo creo que ella es parte del problema, desde un principio la Presidenta de la Corte con su falta de sensibilidad y conciliación ha llevado a la Corte a enfrentarse a nosotros”, comentó **Ricardo Monreal**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vwldCc9InBQPR5vr?e=WeT1qN